

# *Football: un match décisif pour Cuba le 24 mars*

---



La Havane, 27 février, (RHC).- Le directeur technique de la sélection nationale de football Raul Mederos semble ces jours-ci plus affairé que d'habitude. Il entraîne 25 footballeurs d'où il doit choisir l'équipe qui défendra les couleurs de Cuba face à la sélection d'Haïti, l'un des adversaires les plus forts dans les Caraïbes, le 24 mars.

Ce qui est en jeu est la promotion dans le groupe A de la Ligue de la CONCACAF, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Heureusement, il suffit un score égalé pour réussir l'entrée au groupe des 12 équipes les plus avantageées de la CONCACAF.

Depuis le 11 février dernier, Raul Mederos suit de près l'entraînement de ces 25 joueurs. Avant le match contre la sélection haïtienne, Cuba devra se mesurer aux Bermudas.

« Ces jours-ci, tout marche très bien. Au match contre les Bermudas nous pourrons évaluer le comportement des joueurs, notamment au cours d'une première partie d'entraînement qui aura lieu à huis-clos et nous pourrons essayer beaucoup de variantes » a déclaré au site Internet [www.jit.cu](http://www.jit.cu) le directeur technique de l'équipe cubaine.

Il a précisé qu'au cours du second match, l'officiel, on pourra pratiquement voir la sélection qui jouera contre les Haïtiens.

Cependant, Raul Mederos envisage de faire jouer d'autres joueurs dont Yosel Piedra et Luis Javier Paradela, embauchés actuellement au Guatemala.

Piedra et Paradela devront être ici dix jours avant le match contre Haïti car leur contrat ne prévoit que les matches prévus dans le calendrier de la FIFA ou dans le cadre des événements officiels. Sur le reste des footballeurs embauchés à l'étranger, on ne peut pas compter pour ce match. »

Pour ce qui est des adversaires haïtiens, il a admis qu'ils sont très difficiles pour Cuba. Une conclusion à laquelle il est arrivé après l'étude de leur jeu dont le match amical contre le Salvador, au mois de novembre.

Cuba s'est mesurée à Haïti pour la dernière fois en 2014 dans la dispute pour la troisième position de la Coupe des Caraïbes.

En décembre dernier, Haïti occupait la 104e position sur la liste de la FIFA et Cuba la 179e.

En ce moment, les deux équipes ont 9 points chacune avec trois victoires aux éliminatoires. Il ne leur suffit qu'une victoire ou un match nul pour garantir une place au sein du groupe qui avancera au niveau supérieur.

Cuba a écrasé 11 à 0 les îles Turques-et-Caïques, 2 à 0 la Grenade et 1 à 0 la République dominicaine aux éliminatoires.

Curaçao, le Canada, la Jamaïque et la Martinique affichent les mêmes résultats. Le Mexique, les Etats-Unis, le Panama, le Costa Rica, le Honduras et Trinité-et-Tobago ont d'ores et déjà leur billet en main pour l'étape suivante de la Ligue de la CONCACAF.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/184630-football-un-match-decisif-pour-cuba-le-24-mars>



**Radio Habana Cuba**